

# Salmos del Arcángel Gabriel

## 155. El gran secreto de la vida después de la muerte

1. Muchos hombres, en momentos de lucidez, quieren saber qué les sucederá tras la muerte. ¿Qué mundo encontrarán ? ¿Qué ocurrirá ? ¿Irán finalmente hacia un mundo mejor y conocerán una evolución ?

2. Sepan que lo que viven durante su vida con el agua que los rodea es eso mismo lo que deberán atravesar tras la muerte ; es esa agua la que encontrarán. Será vasta como un océano.

3. En esa agua hay mundos y mundos ; y si no han sabido dirigirse en su vida terrenal , tampoco sabrán dirigirse después de la muerte. No podrán reconocer lo justo, lo bueno, lo verdadero entre la multitud de influencias que los solicitarán y que corresponderán al agua que los rodeaba y los imbuía durante toda su vida en la tierra.

4. Este misterio del agua está íntimamente ligado al paso de la muerte.

5. Sepan que ustedes, los esenios, son realmente privilegiados, pues reciben un saber que muy pocos hombres han conocido. Están en una alianza de Luz a través de la cual una multitud de mundos se asocian porque tienen interés en la presencia y la continuidad de la tradición esenia. La Nación Esenia es la esperanza de muchos mundos, y por eso este saber les es transmitido. Los hombres están en su mayor parte inconscientes de todos estos mundos, y por eso ya no pueden dirigir sus vidas.

6. La manera en que viven su vida determinará su paso y su viaje al otro mundo.

7. La muerte no es en sí misma una liberación, ni siquiera la realización final.

8. Lo que viven en su vida, lo vivirán tras la muerte.

9. Si no cruzan el agua mientras viven, no lo harán después de morir. En tal caso, es esa agua del mundo de los hombres la que encontrarán y con ella continuarán su viaje.

10. Es fundamental que ese paso por el agua ocurra durante el tiempo de la evolución y del trabajo del hombre en la tierra. Para eso vino el hombre : para enderezar lo torcido, para estudiar, reparar, mejorar, abrir un camino y permitir una evolución.

11. El hombre no vino a la tierra para nada, para hacer un poco de ruido mientras espera que la muerte lo libere. No ; tiene una misión : limpiar el agua y abrir en ella un paso. Si no lo hace, la muerte no lo liberará.

12. El hombre vino por el agua para sanar la tierra y modificar las escrituras mal pensadas y mal hechas en ella. Esas escrituras se transmitieron durante generaciones y ahora hay que transformarlas para dar una nueva orientación a la vida ; para ello, hay que estudiar y aplicar el saber a través de una obra : la obra de abrir el paso del agua.

13. Esta agua es primordial, pues es el nacimiento y la muerte, el esquema, la línea directriz, el tejido que conduce toda la vida. En ella está la memoria de las eras, la acumulación del pasado, del presente y hasta del futuro.

14. Si no conocen ese mundo del agua ni saben cruzarlo, quedarán bloqueados no solo en la vida terrenal, sino también en su camino hacia otro mundo. Permanecerán prisioneros de los mundos inferiores sin posibilidad de conocer otra cosa. Pasarán al mundo de la muerte y entrarán en el océano que se oculta tras una gota ; pero estarían en el mismo punto, solo con una visión más amplia, una prisión mayor. Entrarán a mundos en afinidad con lo vivido en la tierra, sin poder tomar las decisiones que no tomaron cuando tenían un cuerpo. Si no las hicieron entonces, sus consecuencias no se presentarán tras la muerte.

15. Usen la Enseñanza para formarse un cuerpo y una vida estables que les permitan limpiar el pasado y dirigirlo hacia un camino puro y verdadero.

16. Si cargan con demasiado peso, no podrán avanzar, ni cruzar el agua para alcanzar la otra orilla. Si demasiados lazos los retienen, no podrán avanzar ; quedarán como niños que deben aprender a hablar y a caminar sin llegar a los mundos superiores de sabiduría eterna.

17. La juventud es la actitud actual de la humanidad ; la sabiduría de los ancianos ha desaparecido, asesinada por una humanidad que idolatra las locuras de la juventud. Hoy los ancianos están relegados a mundos degradantes, pues la sabiduría ya no está en los hombres. Viven atrapados por el miedo en conceptos y creencias estériles. ¿Es esa forma digna de acercarse al misterio de la muerte ?

18. El hombre ha abandonado la belleza y cerrado los ojos ante lo feo por ignorancia y esclavitud. Pero ustedes, los esenios, tienen hoy el saber y los medios. Tomen valor, salgan de ese intestino que los digiere desde hace siglos, purifiquense y entren en la esfera respiratoria que está sobre el vientre y que les permitirá comunicarse con los mundos en sabiduría y maestría.

19. Aun ustedes, los esenios, pese a su saber y su alianza con la Luz, están bloqueados en los intestinos del gran serpiente y no han cruzado su agua para alcanzar la otra orilla.

20. Salgan del país de la esclavitud y entren en la tierra prometida de Uriel. Allí su Ángel les enseñará y podrán vivir las experiencias de otro mundo, de otro cuerpo y de otra vida.

21. Si el hombre cumple su tarea, entonces sí, la muerte se vuelve una evolución ; aquellos que han formado un cuerpo con las palabras y rituales de la Enseñanza podrán seguir obrando tras morir. Esa es la gran bendición.

22. No piensen que la muerte resolverá sus problemas ; si no los resuelven ahora, no podrán hacerlo mañana.

23. Primero deben crear un espacio y un clima, un marco : el círculo de estudio o la Ronda de los Arcángeles. Allí deben reunir todas las condiciones para el despertar y el buen trabajo. Luego, a partir del trabajo en casa y en el círculo, deben llevar a sus relaciones cotidianas la vibración que allí cultivan.

24. Desde el círculo de estudio deben desarrollar relaciones justas con todos los seres que los rodean. Si no tienen lenguaje, vista y oído justos, será difícil entrar en el agua y sanarla.

25. El trabajo del círculo desperta comprensión y fuerza. Después, en la vida diaria, hay que cultivar la relación justa y rectificarse tras cada error hasta llegar a la perfección.

26. La relación entre dos seres es agua ; si no es conforme a una inteligencia superior , no puede curarse el agua alrededor.

27. No se pide ser ingenuos ni simular bondad ; solo ser justos, actuando con discernimiento en todos los mundos para guiar su barca.

28. Un sí debe ser sí y un no debe ser no ; una mala asociación conduce a la ruina.

29. Hay mundos e influencias a los que hay que decir no con firmeza.

30. El discernimiento consiste en percibir las influencias que actúan en relaciones, personas o situaciones. Así el hombre se vuelve más sabio y capaz de elegir.

31. Para ser puro, no debe ser prisionero de sus convicciones ni visiones limitadas. Una visión verdadera es global, pura y universal.

32. Cuando esta sabiduría reine en los círculos esenios, volverá a vivir en la tierra e inspirará la humanidad. El hombre podrá entonces mantener relaciones sanas y verdaderas, sin ocultar su ser tras máscaras.